



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Meldungen aus Halle (Saale), Saalekreis, Mansfeld-Südharz und Burgenlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen vom Sonntag:

Polizeirevier Halle (Saale)

Brand

Halle (Saale) - Am frühen Sonntagmorgen kam es in der Dölauer Straße aus bislang unbekanntem Grund zum Brand in einem, an ein Wohnhaus angebauten, hölzernen Wintergarten. Der Brand wurde gegen 02:16 Uhr bemerkt und Rettungskräfte alarmiert. Die beiden Bewohner konnten das Haus unverletzt verlassen. Die Feuerwehr löschte das Feuer im Obergeschoss und Dachgeschoss. Das Haus ist derzeit unbewohnbar. Der Sachschaden beträgt ersten Schätzungen zufolge ca. 100.000 Euro. Ermittlungen zur Brandursache wurden eingeleitet.

Sprayer erwischt

Halle (Saale) - In der Friesenstraße flüchteten am frühen Sonntagmorgen zwei Personen beim Erblicken der Polizei. Vor Ort befand sich an einer Hauswand ein frisches Graffiti, Sprühdosen wurden gefunden und sichergestellt. Einen Verdächtigen konnten die Beamten wenig später feststellen. Gegen den 21-jährigen wurde eine Anzeige wegen Sachbeschädigung gefertigt.

Auch auf dem Parkplatz eines Einkaufsmarktes in der Nähe wurden gegen 02:20 Uhr Personen mit Sprühdosen gesehen, die eine Mülltonnenbox beschmierten. Hier konnte die Polizei einen 23-jährigen mit 6 Sprühdosen fassen, gegen den nun ebenfalls ermittelt wird.

Verkehrsunfälle mit Personenschaden

Halle (Saale) - Am Samstagmittag kollidierte in der Paracelsusstraße gegen 12:10 Uhr ein Fahrzeug mit zwei anderen Fahrzeugen im Abbiegeverkehr. Zwei Personen wurden verletzt, eine weitere Person erlitt einen Schock. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Kurz vor 18:00 Uhr stießen am Samstag zwei PKW im Einmündungsbereich Oleariusstraße / Talamtstraße zusammen. Ein Fahrzeugführer wurde leicht verletzt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden, sie waren nicht mehr fahrbereit.

Gestellt

Halle (Saale)

Polizeibeamte stellten am 26.10.2024 kurz nach 05:00 Uhr in der Schmiedstraße einen Mann samt einem Motorrad mit laufendem Motor fest. Vor den Polizeikräften flüchtete er zu Fuß, konnte aber gestellt werden. Das Motorrad stellte sich als gestohlen heraus. Es wurde kurzgeschlossen, wobei Sachschaden entstand. Der 19-Jährige wurde vorläufig festgenommen, befindet sich inzwischen aber wieder auf freiem Fuß. Die Ermittlungen dauern an.

Polizeirevier Saalekreis

Rücksichtslose Fahrweise

Merseburg - Einer Polizeistreife fiel am Sonntag gegen 00:45 Uhr im Bereich Bad Lauchstädt ein PKW ohne Zulassungsplakette am Kennzeichen auf. Der gelbe Hyundai fuhr in Richtung Merseburg und ignorierte die Anhalte- und Sondersignale des ihm folgenden Streifenwagens. Mit hoher Geschwindigkeit und teils ausgeschaltetem Licht gelangte der PKW zur Otto-Lilienthal-Straße, wo der Fahrzeugführer sich zu Fuß entfernen konnte. Ein Fährtenhund war u.a. im Einsatz. Am Fahrzeug wurden Spuren gesichert. Die angebrachten BLK-Kennzeichen gehören nicht zu dem Fahrzeug. Ermittlungen wurden unter anderem wegen nicht erlaubtem Kraftfahrzeugrennen, Urkundenfälschung und Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz eingeleitet, welche andauern.

Trunkenheit im Verkehr

Mücheln - In der Stöbnitzer Straße kontrollierte eine Streife am Samstag kurz vor 21:00 Uhr einen PKW. Während der Kontrolle fiel den Beamten Alkoholgeruch auf. Ein Test vor Ort ergab 1,73 Promille Atemalkohol, weshalb eine Blutprobenentnahme veranlasst und der Führerschein der Frau beschlagnahmt wurde.

Verkehrsunfall

Merseburg - Am südlichen Stadtrand kam es am 26.10.2024 gegen 15:00 Uhr zu einem Unfall mit zwei beteiligten PKW. Am Abzweig des neuen Zubringers in Richtung Autobahn bzw. Braunsbedra von der Bundesstraße 91 aus wurden bei dem Zusammenstoß der beiden Fahrzeuge am Samstagnachmittag zwei Personen verletzt. Sie kamen zur Behandlung in ein Krankenhaus. Die Polizei nahm Ermittlungen zum Unfallhergang auf.

Polizeirevier Burgenlandkreis

Ermittlungen zu Brand

Naumburg - Am Georgentor brannte in der Nacht zum Sonntag kurz nach Mitternacht auf einem Balkon ein Rattanstuhl, nachdem ein Feuerwerkskörper durch Unbekannte dorthin geworfen worden sein soll. Verletzt wurde niemand. Die Feuerwehr löschte das auf den Stuhl begrenzte Feuer.

Einbruchsdiebstahl

Naumburg - Am Samstag wurde bemerkt und angezeigt, dass sich Unbekannte gewaltsam Zutritt zu einem Gelände im Bereich Flemmingen verschafften indem ein Zaun beschädigt wurde. Aus dem Tank eines dortigen LKW wurde Dieselmotorkraftstoff gestohlen.

Sachbeschädigung

Zeitz - Am Samstag wurde angezeigt, dass drei Fensterscheiben eines Hauses im Bereich Brühl äußerlich beschädigt wurden. Vermutlich durch Steinwürfe wurde die jeweils äußere Scheibe beschädigt. Am Freitagabend wurde ein entsprechendes Geräusch gehört.

Trunkenheit im Verkehr

Zeitz - In der Dietrich-Bonhoeffer-Straße fiel einer Streife am 26.10.2024 gegen 23:10 Uhr ein Fahrzeug auf, welches kurz darauf kontrolliert wurde. Bei Fahrer ergab ein Test 1,58 Promille Atemalkohol. Es schloss sich eine Blutprobenentnahme an und der Führerschein des Mannes wurde beschlagnahmt.

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Brand

Sangerhausen - Im Ortsteil Obersdorf kam es am Samstagnachmittag in einer Wohneinrichtung zu einem Schmelbrand in einem verschlossenen Haustechnikraum. Es wurde ein Alarm ausgelöst und die Feuerwehren der Umgebung waren im Einsatz und löschten den Brand, der aller Wahrscheinlichkeit nach auf eine technische Ursache zurückgeführt wird. Verletzt wurde niemand. Der Schaden wird auf ca. 1.000 Euro geschätzt.

Einbruch in PKW

Edersleben - Bei einem in der Ernst-Thälmann-Straße geparkten PKW wurde zwischen Freitagnachmittag und Samstagmorgen eine Scheibe eingeschlagen. Aus dem Fahrzeug wurde ein Rucksack gestohlen. Der Sach- und Stehlschaden wird insgesamt auf ca. 1.000 Euro geschätzt.

Körperverletzungen

Sangerhausen - In die Walther-Rathenau-Straße wurde die Polizei am Freitag gerufen, weil sich hier Personen schlugen. Nachdem was bislang bekannt ist, wurden zwei junge Männer, die sich mit anderen Personen auf dem dortigen Parkplatz aufhielten, von Personen aus einer anderen Gruppe geschlagen und getreten. Die zwei Männer (22, 25) erlitten Gesichtsverletzungen und kamen zur medizinischen Behandlung in ein Krankenhaus. Die Kontrahenten waren nicht mehr vor Ort.

Goldene Aue - Nach Kelbra wurde die Polizei Freitagnacht kurz nach 23:30 Uhr gerufen, wegen einer tätlichen Auseinandersetzung am Rande eines regionalen Festes. Als die Polizei vor Ort war, fand keine Auseinandersetzung mehr statt. Nach dem was sich vor Ort erfragen ließ, gerieten mehreren Personen wohl nach einer verbalen Beleidigung in Streit, welcher eskalierte. Die Polizei Anzeigen auf.

Verkehrsunfälle

Eisleben - Im Ortsteil Neckendorf wurden durch mehrere Kleingartennutzer in einem engen Weg Pflegearbeiten durchgeführt. Ein um die Mittagszeit die Leute passierender PKW fuhr dabei einer Frau über den Fuß. Man brachte die leicht verletzte Frau zur Behandlung in ein Krankenhaus. Die Polizei nahm Ermittlungen zum Unfall auf.

Eisleben - Im Bereich des Kreisverkehrs in der Freistraße kam es am Samstagvormittag zu einem Unfall zwischen einem PKW, der sich bereits im Kreis befand und einem einfahrenden Fahrzeug. An beiden Autos entstand Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de